
 
 

 

 

 

 Interrogazione n. 143 

presentata in data 2 aprile 2021 

 a iniziativa dei Consiglieri Mangialardi, Bora, Mastrovincenzo 

 Interventi per il consolidamento delle mura urbiche di Corinaldo e messa in sicurezza 
dell'abitato cittadino 

 a risposta orale 

 

  

I sottoscritti consigliere regionali 
 
PREMESSO CHE 
 
lo scorso 19 febbraio a Corinaldo si è verificato il cedimento di una porzione della storica cinta 
muraria, nel tratto compreso tra la Rotonda e la torre del Calcinaro, il quale ha causato notevoli 
danni alle abitazioni della zona, tanto da richiedere la demolizione dell’edificio sovrastante le mura 
e la chiusura della strada sottostante; 
 
CONSIDERATO CHE 
 
al di là dell’intervento in somma urgenza per la messa in sicurezza del punto interessato dal crollo, 
permane un evidente rischio di nuovi cedimenti nell’area circostante, come pure un significativo 
disagio alla viabilità cittadina; 
 
 
RITENUTO CHE 
 
per scongiurare eventuali nuovi cedimenti, si dovrebbe procedere in tempi brevi alla 
programmazione di interventi di consolidamento nell’abitato posto a monte della cinta muraria; 
 
RITENUTO INOLTRE CHE 
 
oltre al primario interesse per la sicurezza e l’incolumità pubblica, nel complesso le mura urbiche 
di Corinaldo, rappresentano anche un patrimonio storico, culturale e artistico di grande interesse 
turistico per l’intera regione Marche, rivestendo dunque anche un importante ruolo per l’economia 
locale; 
 
 

INTERROGA 
 

 
IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA REGIONALE PER SAPERE: 
 
1) Quali interventi sono stati programmati per la messa in sicurezza dell’intera area colpita dal 
cedimento della cinta muraria, l’entità delle risorse stanziate e i tempi previsti per sanare la grave 
situazione di rischio; 
 
2) Se sono previsti interventi di consolidamento sull’abitato del centro storico al fine di prevenire 
nuovi cedimenti. 
 
 


